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Ensayo 

 

Una situación que invadía mi tiempo era el salir a jugar videojuegos con mis amigos, 

la mayor parte de mi tiempo la pasaba con ellos, y llego en un punto en donde jugar 

videojuegos ya no era por gusto o pasar el tiempo sino ya era una necesidad, me 

afecto en mis estudios tanto que baje mucho mis calificaciones, ya la escuela no le 

daba importancia, las tareas ya no las hacía, el jugar videojuegos para mí fue un 

vicio y me afecto tanto económica y físicamente, porque le invertía dinero, mi 

tiempo, y me desvelaba, los días ya no me ajustaban para hacer otras cosas, mi 

vida giraba en torno a los videojuegos, era un circulo, lo pude superar gracias a la 

ayuda de mis papas que siempre estuvieron al pendiente de mí, me orientaron, me 

apoyaron en todo momento, buscaron ayuda para que yo pudiese dejar ese vicio, 

también el deporte fue una parte esencial para dejar mi vicio, ya  me enfocaba en 

mis estudios, empecé a organizar mi tiempo, a distribuirlos, para que me ajustara 

para hacer ciertas actividades, hasta hoy en día sigo practicando deporte la cual le 

invierto dos a tres horas diarias, me ha ayudado a alejarme de muchos vicios y me 

ha ayudado encontrar buenas amistades, mi tiempo ya lo distribuyo mucho mejor, 

en mi trabajo tanto en mis estudios y mi vida personal. 

Me di cuenta la importancia de tener el apoyo de mama y papa para que uno pueda 

resolver o afrontar cualquier problema que se presente, y también el buscar buenas 

amistades, por qué parte de lo que somos influyen los amigos con los quien nos 

juntamos a diario, y que una buena organización del tiempo nos permite realizar 

más cosas de lo que uno se puede imaginar, para mí fue una gran experiencia y 

prometí que nuca volvería a caer en vicios. Durante mi estancia en la universidad 

una ocasión hice trampa en un examen cuando aún seguíamos en virtual, la cual 

se me hizo más fácil copiar de mi antología que ponerme a estudiar, sabemos que 

estudiar es un poco de esfuerzo y es lo que a mí no me gustaba, lo que yo quería 

era sacar una calificación alta, yo no tenía ninguna intención de estudiar o aprender, 

con que pasara mi materia era todo, cuando me dieron mi calificación me sentí mal, 

sabía que la calificación que obtuve no era la que en realidad merecía porque no 



me esforcé en hacerlo o en estudiar, me di cuenta de lo que hacía estaba mal y ya 

nunca jamás lo volví a hacer, solo fue esa ocasión.  

Desde mi criterio, incurrir a estos tipos de actos está mal porque uno ya siendo 

mayor de edad, que ya tiene la capacidad de razonar y con una licenciatura ya a 

punto de culminar, no es la forma más sencilla ni correcta de resolver las cosas, es 

mejor ponerse a estudiar, y poner el máximo desempeño en lo que hacemos y así 

estar orgullosos de nuestros logros y tanto de nosotros mismos, y poder decir  ¨me 

costó pero pude lograrlo¨  una calificación no dice mucho de nosotros sino el 

conocimiento que poseemos, aunque así tenga la calificación más alta de mi 

generación si no aprendí nada no me servirá de mucho un título, lo más importante 

es aprender y sentirse orgullosos de lo que tenemos y de los que pudimos lograr, 

yo siento que durante mi estancia en la universidad ha sido provechosa porque me 

ha ayudado en el ámbito laboral y me a llenada de conocimientos que más adelante 

me ayudara para solventar algún problema que se me presente, así como llevarlas 

a la practica en un futuro cercano, sé que tengo esa capacidad de ejercer mi 

profesión por que durante mi formación he tenido buenos maestros que me llenaron 

de sus conocimientos, experiencias que me son de mucha ayuda.  

Yo creo que me merezco un diez por que me esfuerzo mucho en mis tareas 

académicas le pongo mucho desempeño, trato de hacer lo mejor que pueda mis 

tareas y siempre soy responsable con mis actividades en tiempo y forma, leo, 

estudio e investigo sobre temas que me generen dudas, así estar más informado, 

han igual que en las clases trato de participar en todo, estudio demasiado con la 

finalidad de sacar una buena calificación que para mí es reconfortante y me hace 

sentir orgulloso de mis mismo por que pude lograr mi meta, por ese motivo siento 

que me merezco esa calificación.  
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